

Thurgauer

116 Wochenzeitung | Metzgerstrasse 5

8500 Frauenfeld | Inserateannahme



**Im Berner Haus
startete die
Krippenausstel-
lung am vergan-
genen Freitag**

Seite 5



**In Pfyn soll
im nächsten
Sommer ein
Projekt des
SF gestartet
werden**

Seite 10

Pure Freude am Malen

Herzenssache: Malen

Patricia Engeler arbeitete jetzt an ihrer 9. Ausstellung, welche am Sonntag, dem 3. Dezember, in der Balerie Frauenfeld eröffnet wird. Sie stellt zusammen mit Ihrer Tochter Caroline aus.

Ihr Hauptthema ist Wasser. Etwas Alltägliches und ganz Banales, welches sie in diversen Stilen wie z.B. naturalistisch oder abstrakt darstellt. Sie hat eine Ausbildung in visueller Gestaltung an der Universität «UniverCidade» in Rio de Janeiro und diverse Kurse hier in der Schweiz absolviert. Neben diesen Kursen besuchte Sie auch immer die Malschule von Vreni Kauth in Frauenfeld. «Beim Malen kann man seine Lebensfreude oder jede andere Emotion ausdrücken». Eine konstante Linie ist sehr wichtig, jedes Bild, das begonnen wird, wird früher oder später beendet, auch wenn es Monate dauern kann. Die junge Generation wurde schon von klein auf geprägt. Die junge Caroline Engeler (Bild) tritt nach und nach in die Fussstapfen ihrer Mutter. Sie malt nicht

wie ihre Mutter hauptsächlich mit Öl, sondern vorwiegend mit Acryl. Auch Sie besucht seit dem Jahr 2000 die Malschule von Vreni Kauth in Frauenfeld. Trotz Carolines jungen 13 Jahren ist dies bereits ihre dritte Ausstellung. Weitere Informationen finden Sie unter www.patriciaengeler.ch.

